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A fim de ampliar o es-
paço da Cemeb Armindo 
Francisco de Oliveira, no 
Jardim Paulista, a Prefei-
tura de Várzea Paulista dá 
andamento à obra no lo-
cal onde funcionava a anti-
ga Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do bairro.

O prédio da saúde no 
Jardim Paulista foi demo-
lido e será reaberta em bre-
ve, em um novo endereço, 
na rua Cananéia. A rea-
bertura do serviço de saú-
de em novo local se deve à 
necessidade da ampliação 
da capacidade de atendi-
mento e em cumprimento 
das normas de atendimen-
to territorial do Ministé-
rio da Saúde. Atualmen-
te os moradores do bairro 
são atendidos na UBS Jar-
dim América 3.  

O terreno da antiga UBS 
do Jardim Paulista será uti-
lizado para a ampliação da 

Cemeb Armindo Francisco 
de Oliveira, que fica próxi-
ma ao local. O aumento da 
área beneficiará os alunos e 
a comunidade, oferecendo 
mais espaço para ativida-
des físicas, culturais e edu-
cacionais.

Em 2021, a CEMEB Ar-
mindo Francisco de Oli-
veira passou por adequa-
ção e instalação térmica, 
troca de luminárias, atu-
alização da pintura e ma-
nutenção do telhado. Em 
2020 a unidade já havia 
passado por reparos, com 
execução de pintura e ar-
remates do prédio.

ADEQUAÇÃO
A UBS do Jardim Paulis-

ta ficará em local alugado 
até que uma nova UBS seja 
construída em um terreno 
a ser adquirido pela prefei-
tura no bairro.

Prefeitura de Várzea Paulista

CEMEB Arlindo 
terá mais espaço

AMPLIAÇÃO

Os pets varzinos ganha-
rão um espaço de lazer e bem-
-estar em breve: o ParCão, que 
vem sendo construído em 
uma área de 500 m², no Par-
que Chico Mendes. A ampla 
área verde terá bebedouros, 
brinquedos com obstáculos e 
muito mais para os animais, 
além de proporcionar muita 
diversão aos pais de pets.

A obra está em processo 
de finalização, já foi instalado 
o alambrando no entorno da 
área, assim como os bebedou-
ros para os animais. Além 
disso, vem sendo finalizada a 
instalação de totem, pintura 
dos obstáculos e os arremates 
no pergolado. Posteriormen-
te, serão colocados dois por-
tões no entorno da área.

O serviço para a implan-
tação do primeiro parque 
para pets de Várzea Paulista 
está avançando rapidamen-
te. O “ParCão” está sendo 

construído no Parque Chi-
co Mendes, em uma área de 
500 m² que será voltada ex-
clusivamente para o lazer e 
bem-estar dos animais.

LAZER
No fim de fevereiro, o pre-

feito professor Rodolfo Bra-
ga assinou a autorização pa-
ra dar início à obra, que será 

custeada com verba munici-
pal. Segundo Rodolfo, é uma 
satisfação assinar a autoriza-
ção para o primeiro parque 
para animais de estimação 
da cidade. “Esse projeto cons-
tava no meu plano de gover-
no, por isso, assinar essa au-
torização me deixa muito 
feliz”, comentou.

“Assinei a autorizei a cons-

trução do nosso primeiro par-
que pet, ParCão, aqui no Par-
que Chico Mendes. Serão 500 
m² para divertir os bichi-
nhos da nossa cidade”, disse o 
prefeito, no dia em que o proje-
to foi aprovado no local.

O gestor municipal de 
Obras e Urbanismo, Frederi-
ck Merten, ressaltou que o am-
biente será uma maneira de fa-
zer as pessoas tratarem melhor 
os animais, até mesmo os que 
estão na rua e frequentarão 
o parque. Já Peterson Afonso, 
gestor municipal de Meio Am-
biente, informa que o parque 
será um espaço de acolhimen-
to, no qual as famílias terão um 
local para se divertir com seus 
animais de estimação.

O Parque Chico Mendes 
está localizado na rua São 
Vicente, s/n, no Jardim Pau-
lista, e funciona todos os 
dias das 7h às 19h.

Prefeitura de Várzea Paulista

ParCão será inaugurado em 
breve como opção para pets

CHICO MENDES

Divulgação

O ParCão está sendo construído em uma área de 500 m²

Comemorando 58 anos 
terça-feira (21), Várzea Pau-
lista ganha destaque com 
parcerias e conquistas so-
ciais, de infraestrutura e ser-
viços, que mudam a cidade 
a cada dia e transformam 
também a qualidade de vi-
da dos varzinos. Prefeito do 
município, o professor Ro-
dolfo Braga concedeu uma 
entrevista ao Jornal de Jun-
diaí e, orgulhoso das melho-
rias, fala sobre ações que cal-
cam dignidade aos cidadãos.

Jornal de Jundiaí: Várzea 
Paulista é uma cidade jovem. 
O senhor acha que a cidade 
ganha expressão a cada dia 
e tem boas perspectivas de 
crescimento? Por quê?

Professor Rodolfo Braga: 
Sim, acredito que Várzea 
Paulista vem ganhando 
relevância regional e, por 
vezes, estadual e nacio-
nal, por termos consegui-
do deixar para trás a ima-
gem de cidade-dormitório, 
descuidada e relapsa. An-
tes, tínhamos a pecha de 
cidade dos buracos e do 
esgoto a céu aberto, o que 
mudou radicalmente de 
dez anos pra cá. Alcança-
mos equilíbrio fiscal, pa-
vimentamos mais de 70% 
da cidade, melhoramos 
significativamente nossos 
números na Educação, in-
clusive hoje estamos im-
plementando o Programa 
Escola do Futuro. Hoje te-
mos um pelotão do Cor-
po de Bombeiros Militar, 
o Bom Prato Móvel e uma 
unidade do Poupatempo. 
Inúmeras empresas se ins-
talaram aqui nos últimos 
anos graças a essa infra-
estrutura ampliada. Hoje 
temos shopping center e 
unidades das maiores re-
des de fast-food do mun-
do, por exemplo. Isso tu-
do levou Várzea Paulista a 
ser reconhecida pelo Con-
selho Federal de Adminis-
tração como a terceira ci-
dade mais bem governada 
do país em sua categoria, 
estando, inclusive, à fren-
te de 11 capitais.

JJ: O mandato do senhor 
completou dois anos e há mais 
dois anos pela frente. Qual foi 
a prioridade da primeira meta-
de do mandato e qual é o foco 
dos próximos dois anos? O que 
é primeira prioridade até o fim 
deste ano?

RB: Esses dois primeiros 
anos foram muito difíceis, 
não só para Várzea Paulista, 
mas para todas as cidades. En-
frentamos o auge da pande-
mia de coronavírus, as incer-
tezas da política nacional e 
uma crise econômica impor-
tante. Dentro desse cenário, 
onde a preservação da vida e 
do bem-estar de nossa popu-
lação vem em primeiro lu-
gar, nada mais natural do que 
os serviços de Saúde serem 
a nossa prioridade. Segundo 
a própria população atendi-
da, tivemos o melhor servi-
ço de vacinação dentre mui-
tas cidades da região e, ainda 
assim, não deixamos de la-
do os serviços cotidianos da 
Unidade Gestora de Saúde. 
Mas, ainda assim, consegui-
mos, com muito trabalho e 
planejamento, executar inú-
meros outros projetos. Esta-
mos realizando o maior paco-

te de reformas de escolas dos 
últimos anos, ampliamos o 
programa Asfalto Novo, re-
vitalizamos praças e esqui-
nas, renovamos nossa fro-
ta de veículos, valorizamos 
os servidores públicos com 
ações como pagamento e 
atualização das progressões, 
entre diversas outras ações, 
programas e obras.

O nosso maior desa-
fio para o fim desse ano é 
continuar cumprindo nos-
so plano de governo e fo-
car na construção do nos-
so novo hospital.

JJ: Com relação à Saúde, 
passada a pandemia, a cida-
de mudou de alguma forma a 
atenção para esta área? O que 
há de novo?

RB: Sim. Não há como 
não rever procedimentos e 
a forma de gestão da Saúde 
depois de atravessarmos o 
ápice de uma pandemia. 
Além de focar na constru-
ção do nosso novo hospi-
tal, nós fechamos, ainda 
em 2021, o convênio com o 
Cismetro – Consórcio In-
termunicipal de Saúde da 
Região Metropolitana de 

Campinas, por onde au-
mentamos significativa-
mente o número de médi-
cos e demais profissionais 
da Saúde, zeramos filas de 
exame, adquirimos e dis-
tribuímos mais de nove 
milhões de medicamen-
tos, entre outras ações. 
Ainda implantamos o pro-
grama Melhor em Casa, 
que já realizou mais de 1,5 
mil atendimentos, aumen-
tamos o número de am-
bulâncias, inclusive com 
a compra de veículos de 
transporte adaptados, am-
pliamos a estrutura de es-
tocagem de medicamentos 
que requerem refrigera-
ção, entre outras ações.

JJ: Em relação à Educação, 
quais são as prioridades da pre-
feitura para este ano ainda?

RB: A Educação, assim 
como a Saúde, sempre é 
prioridade. Estamos im-
plantando o programa Es-
cola do Futuro. Esse pro-
grama abrange a reforma e 
revitalização de 14 unida-
des escolares, o maior paco-
te de reformas dos últimos 
anos; estamos implantan-

do também um sistema de 
ensino através de tecnolo-
gia de “gadgets” como ta-
blets, lousas digitais e kit 
multimídia; aprimoramos 
o nosso sistema de educa-
ção a distância; ainda in-
tensificamos a utilização 
de materiais e equipamen-
tos para complementação 
pedagógica, como jogos, li-
vros complementares, ati-
vidades extracurriculares, 
entre outros.

JJ: Com relação a sanea-
mento, o que vem sendo fei-
to para que haja eficiência no 
abastecimento e no descarte 
de rejeitos da população?

RB: Nossa cidade hoje 
tem aproximadamente 95% 
de esgoto coletado e tratado. 
Quanto ao descarte, temos 
o Ecoponto da rua Atroá-
ris. Também realizamos re-
colha contínua de material 
descartado e mantemos um 
excelente serviço de coleta 
de lixo. O trabalho de lim-
peza e desassoreamento dos 
rios, córregos e do piscinão 
do Bertioga também reco-
lhe volume significativo de 
lixo. Nosso sistema de cole-
ta seletiva está em processo 
licitatório.

Quanto ao sistema de 
abastecimento, em parce-
ria com a Sabesp, já inau-
guramos dois grandes re-
servatórios que juntos 
podem acumular mais de 
4 milhões de m3 de água. 
Também realizamos o ca-
dastramento de diversos 
poços artesianos que po-
dem fornecer água em 
tempos de crise hídrica e 
mantemos uma comissão 
que monitora os índices e 
níveis de água na cidade.

JJ: A segurança pública de 
Várzea Paulista conta com 
Guarda Municipal e recente-
mente participou do Progra-
ma Todos Contra a Desordem. 
Hoje a área é um desafio para 
a cidade? Por quê?

RB: A segurança públi-
ca é um desafio permanen-
te, pois entendo que requer 
um trabalho conjunto sis-
tematizado com o Governo 
do Estado. Temos que fazer, 
e estamos fazendo, nos-

sa parte. Ampliamos a fro-
ta de viaturas, investimos 
em treinamento e compra 
de armamento e equipa-
mentos para nossos guar-
das, e já temos em treina-
mento cerca de 40 novos 
guardas civis municipais 
chamados por concurso 
público que realizamos no 
ano passado. Ainda assim, 
a segurança da cidade é um 
dever conjunto com o Esta-
do, mantendo alinhamen-
to com a Secretaria Esta-
dual de Segurança Pública, 
as polícias Civil e Militar e 
demais órgãos.

JJ: O esporte de Várzea 
Paulista sempre compete, em 
diversos níveis e esferas, e ob-
tém destaque. O fomento ao 
esporte tem trazido bons fru-
tos ao município?

RB: Sempre. Nós pro-
curamos incentivar e in-
vestir no Esporte. Entre-
gamos uma van exclusiva 
para transporte de atletas, 
realizamos escolinhas de 
várias modalidades, con-
seguimos construir uma 
pista de skate na Vila Popu-
lar, em parceria com o go-
verno do Estado, apoiamos 
a realização de torneios e 
campeonatos em nossos 
ginásios, temos um cam-
peonato amador de futebol 
reconhecido como um dos 
melhores e mais bem or-
ganizados da região e cria-
mos um programa de re-
conhecimento e apoio de 
atletas que ganham desta-
que em sua modalidade.

JJ: Tivemos mudanças nos 
governos Estadual e Federal 
neste ano. Como vem sendo 
o diálogo de Várzea Paulista 
com essas esferas para a ob-
tenção de parcerias?

RB: Nós temos um rela-
cionamento muito bom com 
as demais instâncias gover-
namentais. Ainda não tive a 
oportunidade de ir a Brasília 
falar com o presidente Lula, 
mas já conversei com o gover-
nador Tarcísio e há o com-
promisso dele em ouvir nos-
sas reivindicações. Inclusive, 
ele já conhece minha fama 
de prefeito que pede bastan-
te coisa para Várzea Paulista.

Várzea Paulista celebra mudança 
de perspectivas e avanços

ANIVERSÁRIO A cidade, ainda jovem, comemora a evolução até o momento, maior nos últimos anos, que muda a cidade e o conceito dos cidadãos
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O prefeito de Várzea Paulista, professor Rodolfo Braga, vê grande evolução da cidade na última década
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O esperado novo hos-
pital de Várzea Paulista 
começa a virar realidade. 
Com a etapa de terrapla-
nagem sendo finalizada, as 
obras de drenagem serão 
iniciadas. O projeto vem 
sendo desenvolvido desde 
2021 e, no início deste ano, 
entrou em prática. Quem 
executa a obra é uma em-
presa contratada pela Pre-
feitura de Várzea Paulista 
e a conclusão está prevista 
para o final de 2024.

O novo hospital de Vár-
zea Paulista terá mais de 7 
mil metros quadrados, no 
espaço onde funcionava o 
estacionamento do Paço 
Municipal, e será dividido 
em quatro pavimentos. O 
primeiro pavimento estará 
no nível da avenida Pastor 
Resende (antiga avenida 
Projetada) e terá recepção; 
baias de atendimento; sa-
las de triagem; sala de as-
sistência social; consultó-
rios; sala de curativos; sala 
de gesso; sala de raio X; sala 
de reidratação/aplicação de 
medicamentos; sala de ina-
lação; sala de observação; 
quartos de isolamento e sa-
la de urgência.

No segundo pavimen-
to, ao nível da avenida Fer-
não dias Paes Leme, have-
rá a entrada principal do 
hospital; recepção e espera; 
baias de atendimento; con-
sultórios indiferenciados; 
consultórios ginecológicos; 
sala de exame de mamo-
grafia; salas de ultrassom; 
sala de raio X; sala de to-
mografia; sala de coman-

do e laudos; sala de colonos-
copia; sala de endoscopia; 
centro obstétrico; quartos 
de pré e pós-parto; sala de 
parto normal; salas de par-
to cirúrgico; sala de cuida-
dos do recém-nascido; sa-
la de cirurgia grande; salas 
de cirurgia médias; sala de 
cirurgia pequena; sala de 
RPA (indução e recupera-
ção pós anestésica).

No terceiro pavimento 
estarão os 58 leitos de inter-
nação; ala para dependen-
tes químicos e álcool com 
enfermaria; sala com 10 lei-
tos de UTI adulto; sala com 
10 leitos de UTI infantil; 5 
conjuntos de incubadoras 
e poltrona para acompa-
nhante na UTI neonatal.

Já no último pavimen-
to, haverá a administração 
do hospital e a sala do dire-
tor clínico; sala de chefia de 

enfermagem; sala de CCIH 
(Comissão de Controle de 
Infecção Hospitalar); sala 
de RH; sala de administra-
ção e contabilidade e depó-
sito/arquivo.

ANDAMENTO
Após a conclusão da fa-

se de terraplenagem, a Uni-
dade Gestora de Obras co-
meça a conferência dos 
níveis do terreno, o que 

permitirá o início dos tra-
balhos de drenagem provi-
sória e definitiva.

Essa é uma fase impor-
tante do projeto, já que a 
drenagem é fundamental 

para evitar problemas co-
mo alagamentos e infiltra-
ções no futuro. Enquanto 
isso, a construção do can-
teiro de obras já foi inicia-
da e ocupará parcialmen-
te o trecho já interditado da 
avenida Pastor Resende. Es-
sa é uma medida necessá-
ria para garantir a seguran-
ça dos trabalhadores e das 
pessoas que circulam pela 
área. Medidas importantes 
vem sendo tomadas em re-
lação também ao entorno 
da obra, para que a região 
central não seja impactada.

Com a conclusão dessa 
etapa, o novo hospital está 
cada vez mais próximo de 
se tornar uma realidade. A 
população poderá contar 
com uma estrutura moder-
na e eficiente para atender 
às suas necessidades.

Prefeitura de Várzea Paulista

Novo hospital começa a virar 
realidade em Várzea Paulista

SAÚDE O esperado hospital entra em fase inicial de obras, com ajustes na terraplanagem para que a drenagem do terreno possa ser iniciada
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Divulgação

A obra para o novo hospital de Várzea Paulista está em andamento no Centro

Divulgação

Para a segurança, o canteiro da obra começa a ser isolado na avenida Pastor Resende

Divulgação

Após a terraplanagem, o sistema de drenagem será a próxima etapa para a construção do novo prédio

A cidade de Várzea Pau-
lista é a terceira mais bem 
administrada do país em 
sua categoria, segundo o Ín-
dice de Governança Munici-
pal (IGM) do Conselho Fede-
ral de Administração (CFA).

Nesses seus 58 anos de 
vida, a cidade de Várzea 
Paulista nunca havia con-
seguido alcançar um des-
taque tão grande quanto o 
que recebeu neste ano de 
2023. Segundo o IGM/CFA, 
a cidade é hoje a terceira 
mais bem administrada de 
todo o país no Grupo 7, ca-
tegoria na qual a cidade se 
enquadra. 

Com nota de 7,84, Vár-
zea Paulista se coloca à fren-
te de outras 160 cidades, 
incluindo aí 11 capitais: 
Salvador, Aracaju, Forta-
leza, Rio Branco, João Pes-
soa, Maceió, Teresina, Boa 
Vista, Natal, São Luís e Be-
lém. “Essa conquista marca 
uma guinada histórica nos 
rumos da nossa cidade. Es-
se reconhecimento, vindo 
de uma renomada entida-
de como o Conselho Fede-
ral de Administração, nos 
motiva a trabalhar e fazer 
ainda mais por Várzea Pau-
lista”, disse o prefeito pro-
fessor Rodolfo.

Entre as dimensões ana-
lisadas, como por exemplo 
Desempenho, os destaques 
ficam em Educação, com 
nota 9,08, Saneamento Bási-

co, com 9,65, e Vulnerabili-
dade Social, com 9,73. Já no 
quesito Gestão, o destaque 
foi a Transparência, com 
nota 9,82.

O Chefe da Casa Civil, 
João Paulo de Souza, co-
menta os dados divulga-
dos. “Recebemos a notícia 
com grande satisfação, tra-
balhamos muito para sem-
pre entregar o melhor, esse 
é nosso papel. Sob a lideran-
ça do prefeito professor Ro-
dolfo, priorizamos o cuida-

do com as pessoas e a boa 
gestão a todo momento, is-
so é claramente comprova-
do pela grande abrangên-
cia dos programas sociais 
e pelos investimentos fei-
tos nos ambientes de traba-
lho, aquisições de veículos, 
máquinas e equipamentos, 
além da ampliação e valori-
zação do quadro de servido-
res”, destaca. 

O IGM/CFA é um indica-
dor de governança pública, 
organizado nas dimensões 

Finanças, Gestão e Desem-
penho. Lançado em 2016, 
o Índice do CFA de Gover-
nança Municipal (IGM/
CFA) foi criado com o intui-
to de auxiliar gestores pú-
blicos a entender, através de 
dados consolidados, quais 
seriam as possíveis opor-
tunidades de melhorias em 
seu município.

O índice pode ser con-
sultado através do site ht-
tps://igm.cfa.org.br/.

Prefeitura de Várzea Paulista

Várzea Paulista é a terceira 
cidade mais bem administrada

RANKING

Divulgação

Várzea Paulista tem destaque nacional na gestão, ficando entre as cidades mais bem administradas

Para celebrar os 58 anos, 
Várzea Paulista terá um 
evento de aniversário no Par-
que Chico Mendes nesta ter-
ça (21), com programação 
voltada principalmente ao 
público infantil. As atrações 
se apresentam das 9h às 17h 
e também haverá brinque-
dos infláveis, feira de artesa-
nato e praça de alimentação.

ATIVIDADES CULTURAIS 
 DO ANIVERSÁRIO DE  

VÁRZEA PAULISTA:
Das 9h às 11h: Coral Várzea En-

canto e Banda Sinfônica Jovem 

Musicarte;

Às 11h: Contação de Histórias 

“Os Tesouros da Vovó”, com a 

Cia Inspirarte. Muitos contos di-

vertidos com a Vovó nessa con-

tação de histórias que envolve-

rá adultos e crianças;

Das 13h às 17h: Recreação 

Infantil e pintura facial com 

Amorah Eventos. Recepção ani-

mada, brincadeiras com água, 

jogos, brincadeiras tradicionais 

e rodas contadas. A pintura fa-

cial segue até as 16h;

Das 14h às 15h: Banda Heróis 

com a Cia Rick e Kelly de Palha-

ços. A Banda Heróis cantará di-

versos clássicos infantis ao som 

de muito Rock’n Roll;

Das 15h às 16h: Aulão de Ritmos 

com Sandra Yume e equipe;

Das 16h às 17h: Show com Per-

sonagens. A CB Kids encerra as 

atividades com um show inte-

rativo com personagens conhe-

cidos da criançada, como Anna, 

Elsa, Olaf, Mickey e Minnie.

A entrada para a festa é gratuita 

e aberta para toda a família. O 

Parque Chico Mendes está loca-

lizado na Rua São Vicente, s/n, 

no Jardim Paulista.

Prefeitura de Várzea Paulista

Aniversário terá 
atrações infantis

CHICO MENDES

Divulgação

O Parque Chico Mendes sediará o evento de aniversário da cidade


